



USO DEL UNIFORME



Estimada Comunidad

Durante los últimos días, hemos recibido una serie de consultas de padres, apoderados y familias, preocupados por cumplir con la adquisición del uniforme escolar, debido a variables como bajo stock, no hay tallas, valor muy elevado, etc.

Queremos indicar que durante los meses de Marzo y Abril habrá un periodo de marcha blanca en el uso del uniforme, bajo el entendido que existen situaciones externas que hacen difícil su adquisición. Durante este periodo los estudiantes que aún no tienen el uniforme, pueden asistir a clases con ropa de color sobria y bajo el compromiso de que la familia, irá progresivamente comprándolo.

Idealmente adquirir primero el buzo de la Escuela y luego continuar con el resto del uniforme.

Las familias que requieran algún apoyo, pueden acercarse a la Asistente Social, para hacer solicitud de un beneficio, situación que se evaluará con algunos antecedentes y se determinará entregar algunos apoyos de las familias más complejizadas, cuestión que debiera ocurrir a fines de Marzo.

Respecto del uso del uniforme escolar, **queremos reafirmar que el uniforme será obligatorio para el presente año, tal como lo declara el Reglamento Interno de Convivencia Escolar vigente.**

Cualquier situación particular, los invitamos a conversarla con el profesor jefe del curso respectivo y/o con la asistente social del establecimiento.

Cordialmente,



Héctor Álvarez Inostroza
Director

Escuela Particular N° 239 Los Volcanes



65 - 2 242 743



www.volcanes239.cl
direccion@losvolcanes239.cl



Eduardo Frei 901
Llanquihue



RBD - 7970